

Cotiza dólar en 12.62 pesos a la venta (El Reforma 24/03/10)

Cotiza dólar en 12.62 pesos a la venta (El Reforma 24/03/10) En el AICM, el dólar se compra en 12.35 pesos y se vende en 12.55 unidades en promedio Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 marzo 2010).- El mercado de cambios ha iniciado operaciones presionado por factores externos, relacionados con datos desfavorables en la economía estadounidense y los problemas de finanzas públicas en Europa. Ante esto, al menudeo, el dólar se compraba en 12.19 unidades y se vendía en 12.62 pesos promedio, en ventanillas de Banamex. Esto significa que en la cotización de venta, la divisa de Estados Unidos comenzó con una alza de dos centavos con respecto a la jornada anterior, es decir, 0.16 por ciento más. En el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), en tanto, el dólar americano se compra en 12.35 pesos y se vende en 12.55 unidades, en promedio, según datos de Consultoría Internacional Banco. Para Gabriela Siller, analista de BASE Casa de Bolsa, la moneda mexicana empezó con una pérdida como resultado de la creciente preocupación sobre la situación fiscal en la Unión Europea. Por lo pronto, la agencia Fitch Ratings bajó un escalón la calificación crediticia de Portugal a AA, con perspectiva negativa, argumentando que las economías más débiles de la zona euro tendrán dificultades para cumplir con sus compromisos. Hace unos días la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) elogió el plan de consolidación fiscal de Portugal, el cual apoyará el crecimiento. El llamado "Club de los ricos" dijo el 10 de marzo pasado que las autoridades portuguesas han lanzado una estrategia de consolidación fiscal para reducir el déficit presupuestario por debajo de 3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2013, desde el 9.3 por ciento del producto en 2009. El organismo señaló que las autoridades de Portugal proponen, para alcanzar sus objetivos de consolidación, una combinación de la contención del gasto y los ingresos de recaudación de las iniciativas. Pero el tema de Portugal no es todo, ya que también se especula que Grecia podría entrar en "default", debido a la falta de consenso de los líderes de la zona euro en lo que respecta a la ayuda al país helénico, dijo. Siller recordó que en la subasta de valores gubernamentales del día de ayer, los Cetes a 28 días subieron tres puntos base a 4.46 por ciento, los Cetes a 91 días subieron un punto base a 4.63 por ciento y los Cetes a 182 días subieron un punto base a 4.77 por ciento. Como se ha comentado en otras ocasiones, los movimientos en las tasas de Cetes se deben a la expectativa de que Banco de México mantendrá tasas de interés durante el primer semestre. Los Bonos D, en tanto, cayeron un punto base a 0.18 por ciento y los Bonos a 30 años cayeron tres puntos base a 8.46 por ciento. Por otra parte, el Banco de México reportó que en la primera quincena de marzo, la inflación fue de 0.46 por ciento, una cifra superior a la esperada por el mercado, el cual había previsto 0.35 por ciento.